



銀杏 《 愛校 自主自律 》

南陽市立宮内中学校 学校だより

<http://miyatyu.sakura.ne.jp/>

新たな伝統が芽吹く、新年度のスタートにあたって

《 愛校 自主自律 》

思いやりの心をひらき	協力しあって	伸びていく生徒	【共生】
意欲に満ち	知性と実践力に	富む生徒	【英知】
心身を鍛え	健康でたくましく	生きぬく生徒	【鍛錬】



春の彩りや香りが日に日に豊かになり、柔らかな春風も吹き始め、いよいよ万物躍動の季節を迎えました。

令和3年度 第12回の入学式を挙げてから一週間ほどが過ぎ、新1年生、新2年生、新3年生がそれぞれの決意を胸に、新たな伝統が芽吹く宮内中学校の生活が始まりました。

今年度は、1年生68名、2年生84名、3年83名そして、教職員25名の総勢260名でこの宮内中学校を創ってまいります。昨年度来、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、さまざまな活動において制限されることが余儀なくされてきました。しかし、そのような中であっても、校是「愛校 自主自律」そして、共生・英知・鍛錬の教育目標のもと、「生徒を育てる学校」から「生徒が育つ学校」として、宮中生一人一人が主役として活躍できる学校の具現化に向け、精一杯取り組んでまいります。そして、生徒の夢や思いが叶うよう、また、保護者やご家族の思いや地域の皆様方のご期待に少しでも応えていけるよう、教職員一同、心を込めて教育にあたる所存です。これからの一年間、よろしくご理解とご指導、ご鞭撻を賜りますよう心よりお願いを申し上げます。

新入生68名の新たな決意を感じて…

4月8日(木)、はつらつとした表情を輝かせる新入生68名を迎え、入学式が晴れやかに挙行されました。

新入生代表の殿岡櫻弓さんの決意の言葉、在校生代表の佐々木日汰生徒会長の歓迎の言葉が響きあう中、新入生一人ひとりがこれからの新しい中学校生活への決意を思い巡らす素敵なおとぎとなりました。ご来賓のPTA会長 石黒尚人 様からは、「あることに挑戦し、その為に正しい努力をすること。そして、その努力を習慣化することを大切にしてほしい。」と祝福と激励をいただきました。また、南陽市副市長 大沼豊広様にもご臨席を賜り、新入生の新たな門出を温かく祝福いただき、在校生そして教職員一同、改めて心を熱くした時間となりました。新入生68名の前途が、ますます光り輝き、希望に満ち溢れていくことを期待しております。



心あふれるご指導ありがとうございました

これまでお世話になった先生方との「お別れの会」を3月26日に予定をしていましたが、新型コロナの影響により中止とせざるを得ませんでした。これまで、愛情深くご指導・ご支援くださった先生方に、心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

	職名	氏名	在任期間	新任校・その他
1	校長	安藤 淳	4年	ご退職
2	事務主査	鷺尾 由己	1年	ご退職
3	2年主任	佐藤 陽子	9年	南陽市立赤湯中学校へ
4	2年副担任	齋藤 尚美	7年	山形市立第六中学校へ
5	1の3担任	田中 咲由里	6年	三川町立三川中学校へ
6	養護教諭	土屋 陽子	6年	高島町立糠野目小学校へ
7	2の1担任	川井 健太郎	3年	南陽市立沖郷小学校へ
8	技能士	山田 俊彦	2年	南陽市立荻小学校へ

心温かで「生徒が育つ」学校をつくってまいります！

担当等	氏名	教科	部活動	担当等	氏名	教科	部活動
校長	佐藤 政彦			3年主任	高谷 康之	社会	バス男子
教頭	矢野 斉	技術		3の3担任			
教務主任	淀野 佳子	音楽	吹奏楽	3の1担任	大竹 美紀	理科	バス女子
1年主任	武田 信彦	保健体育	野球	3の2担任	発智 由紀	美術	柔道・剣道
1の1担任	羽生田芽依	国語	ソフトテニス	わかば担任	荒生 直美	英語	バレーボール
1の2担任	江口 未来	社会	バレーボール	3年副担任	田中 宏一	数学	ソフトテニス
1の3担任	須貝紀世美	数学	卓球	3年副担任	戸田 顕崇 (佐竹祥子)	保健体育	陸上
あおぞら担任	木村 敦子	家庭科	剣道	学習支援員	斎藤美恵子		
1年副担任	山田 奈美	英語	卓球・吹奏楽	養護教諭	大友 潤子		
2年主任	石黒 良幸	理科	サッカー ・バスケ	事務主査	嶋貫 知子		
2の1担任				技能士	高橋 順一		
2の2担任	増子由美子	英語	バレーボール	事務嘱託	檜村由紀江		
2の3担任	尾崎 克成	保体・理科	ソフトボール	部活動指導員	舍利倉寛明		
2年副担任	竹田 鉄夫	国語	柔道				

4月後半の主な予定

- 19日(月):PTA 評議員会
- 20日(火):身体測定
- 22日(木):避難訓練
- 22・23日:NRT・知能テスト
- 24日(土):PTA 学年懇談会
- 26日(月):振替休業日
- 27日(火):尿検査
- 28日(水):職員会議
- 30日(金):歯科検診・部活動入会式

**コロナに負けない取り組みを
大事にしています！**



新型コロナが猛威を振るっていますが、私たち宮中生は、「消毒、黙食、ソーシャルディスタンス」など、自分たちでできることを精一杯に取り組んでいます！！